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夏至已至，随着气温不断升高，啤
酒销售进入黄金销售季节，去夜市吃烧
烤喝啤酒成了人们普遍的生活消遣方
式，6 月 22 日，金星原浆啤酒开展了一
场“金星原浆天天喝，原浆大奖天天得”
的主题促销活动，这样的大型活动处在
互联网+的时代下，必须要搭上“O2O”
的快车。

当前情况下，互联网化成为不可阻
挡的时代趋势，酒业也相继加入互联网+
的时代，金星原浆啤酒上市打开市场的
第一步就异常火爆，也把互联网+的魅力
展现的淋漓尽致，金星原浆啤酒上市打
开市场的第一步就与郑州UU跑腿合作，

负责网上商城产品销售的运送工作。
随着 O2O 电子商务模式的不断深

入，淘宝网购、微信购物等越来越方便
与服务于人们的生活，对于大多数新上
市的产品，上市的引爆工作变得原来越
难了，有业内人士坦言，“不是说产品不
好，也不是说用户不埋单，而是用户接
受信息的方式变了，所以用互联网思维
去思考营销到底发生了什么样的变化，
用移动互联网的营销手段来达到营销
目的很重要。金星原浆啤酒正是看准
了这个趋势，抓住此次机会，利用 UU 跑
腿的良好平台，加速推广金星原浆啤酒
的推广。”屈媛媛 樊无敌

6月19日，值父亲节到来之际，宋河
酒业首部父亲节主题微电影于中原万
达影城温情首映，宋河总裁王祎杨和宋
河酒业部分领导及员工、微电影主创团
队、鹿邑大曲经销商代表和数对父子观
众齐聚万达影院参加首映式，省内外近
20 家平面及网络媒体参与并见证了此
次盛典，并在典礼的最后一起观看了这
场温情微电影。

宋河总裁王祎杨代表企业在典礼
上致辞，希望能把这个片子作为礼物，
献给天下父亲，让大家能够通过影片，
去理解自己的父亲，体会父爱的庞大丰
沛的同时，要更加关注父辈们的晚年生
活，除金钱外，更要给予他们更多的温
情与天伦之乐。

关于拍这部微电影的初衷，王祎杨
表示，宋河酒业是河南土生土长的企
业，以公益的形式诠释企业的社会责任
是宋河品牌传播的重要方式之一。作
为中原白酒第一品牌，宋河的一项使命

便是建立一个大家可感知、可触摸、更
为开放的宋河，此次拍摄并传播这部父
爱主题的微电影，也是实施爱心公益战
略的其中一项措施，是用公益传播宋河
品牌大战略的具体体现。

王祎杨强调，如今我们可以说是生
活在微时代，微博、微信、微小说、微访
谈、微电影等都成为一种流行时尚。这
次在父亲节来临之际，借微电影来表达
父爱主题，宋河更愿意将其视为宋河酒
业在当前体验经济时代，为大家提供的
一次“心灵体验”，也希望能通过此部微
电影，来呼吁更多的在外打拼的年轻
人，不要因为工作和学习的繁忙，而忽
略了家里等待的父亲，如果可以，就请
多陪父亲聊聊天，多陪父亲喝杯酒。关
于微电影，宋河也希望能一路拍下去，
以酒为媒，积累更多的故事，以微电影
的方式呈现更多的人间真情。

据了解，以微电影的形式做公益只
是宋河爱心公益战略中一个最小的部
分，宋河早在2010年就倡议并捐资成立
了宋河老子国学教育基金会，并用一套
体系维持了基金会的正常运转。截至目
前，宋河教育基金会捐助总金额已达近
4000 万元，资助 800 多名寒门学子圆了
大学梦；并援建了3所学校，同时，该基金
会还在全省范围内捐赠了 120000 本新
华字典、80000余册图书。如今，宋河教
育基金会名至实归，荣获第七届“中华慈
善奖”，作为该基金会唯一捐资方的辅仁
集团宋河酒业有限公司荣获“最具爱心
捐赠企业”称号。屈媛媛 樊无敌

■在商言商

二七商圈北移引发郑州商业3.0之变
消费者在哪里，聪明的商家就会把店开到那里

一条二七路，是郑州二七区和管城
区的边界，路南是大名鼎鼎的亚细
亚德化街，曾经上演了一幕幕不破
不立的商业神话。
在这里，亚细亚最早推倒了“三尺
柜台”，友谊商厦终结了柜台国营，
国美则用连锁商业的模式，颠覆了
河南人购买家电的习惯。2015
年，随着国美二七华联电器城、大
卫城、万象城等大型商业综合体
的相继开业，二七商圈又在发生
着新裂变，这一次，是整个商圈重
心由北向南的“漂移”。
郑州晚报记者 樊无敌 文/图

■酒业资讯

酒业“互联网+”大会河南峰会举行
让经销商拥有自主品牌，成就创业梦想

模式变化，更需了解消费需求
商业体量的增大，仅仅是商业 3.0 时代

的入门级需求，更大的变化，在于模式的变
化，还必须和消费者之间在感情上深发展。

当以百货为主的丹尼斯艰难地自我革
新，终于将大卫城打造成40%面积是餐饮娱
乐的时候，万象城已经把这个占比提高到了
60%，为的是什么？就是为了适应不光是为
了买东西而来的消费者，让他们有的玩，有
的吃，否则的话，面积再大，一个鼠标也就可
以打败一座百货商场了。

爱看《十二道锋味》的张锋想到的是，在
国美的电器城里，要倡导一种全新的生活方
式，就像谢霆锋完成的不仅仅是做菜，张锋想
做的，也不仅仅是卖电器。“你来国美二七华
联电器城，完成的不仅仅是一次购买，而是一
种家电生活的组合方式。”张锋说，“将家电卖
场购物中心化，让紧张的购买过程，变得轻松
好玩，变成一种生活价值观的输出。”

国美跨过二七广场平移到郑州华联商
厦，开出中原首家智能体验家电卖场，不再单
纯和线上比价格，而是比体验，比质量，比服
务，甚至比轻松和好玩。张峰表示，国美之所
以把二七德化店并入国美二七华联电器城，
既有交通便利的因素，也有与周边高端商业
综合体形成优势互补的意思，一个商圈的繁
荣，不是一家独秀，而是需要携手共赢。走出
二七路以南以物流、批发为主的区域后，国美、
丹尼斯、华润等商业巨头，在二七路以北找到
自己的蓝海。所以，消费者在哪里，国美就要
去哪里开店，而消费者在哪里，风口也就在哪
里。显然，国美二七华联电器城，这回又站到
了时代的“风口”之上。

商业 3.0 就这样到来了，网购让实
体店失去了闪转腾挪的空间，商业品牌
的影响力在持续下降，经济下行压力下
消费“新保守主义”正成为新常态，这一
切，都开始倒逼实体商业开始向体验购
物中心进化。

日前，二七商圈北移研讨会召开，
一场关于二七商圈发展现状和趋势的
讨论在知名媒体、商业卖场、家电行业
大腕间展开。

“我们越来越发现，消费者来实体
店，不仅仅是为了买一样东西，而是为
了体验和互动，甚至是为了休闲和娱
乐。”研讨会现场，河南国美电器总经理
张峰说，以往的那种 8000 平方米以下
的商场体量，已经装载不下消费者那颗

需求多样化的心，要想跟随消费者的
心，必须升级，而升级需要的大体量，只
在二七路以北才有。

没看到吗？建筑面积 40 万平方米
级，营业面积 18 万平方米级的航母大
卫城和万象城，都出现在了二七路以
北，丹尼斯和华润，省内外的两大商业
巨头，纷纷落子北二七商圈，正是看中
了这里更广大的“生存空间”。北移之
后的二七商圈，宛如一条东西走向的巨
龙，而位于二七广场北侧，全新亮相的
国美电器二七华联电器城，正好在这条
巨龙的龙头位置上。

二七路以南主要是围绕德化步行
街的服装小商品店铺为主。由于德化
步行街受交通的限制，大型商场逐渐北

移也是时代的“风口”使然。国美二七
华联电器城落子郑州华联商厦，以及国
美二七德化店升级改造并入国美二七
华联电器城，也是这一时代“风口”之力
促成的结果。

“ 消 费 者 去 哪 里 ，国 美 就 去 哪
里。”河南国美总经理张峰表示，国美
选择郑州华联商厦，既看中了周边崛
起的高端商业综合体异业互补的优
势，也看中了郑州华联独一无二的地
铁经济优势，1 号线有两个出口直达
国美二七华联电器城，这是一个城市
地 下 经 济 血 脉 不 可 复 制 的 优 越 条
件。随着地铁修建完工，国美二七华
联电器城在交通条件上将拥有更强
的竞争力。

商圈北移，国美电器漂过二七路

■名酒动态

宋河父亲节微电影
《来生还要做父子》温情首发

■生活播报

金星原浆啤酒引爆夜市狂欢模式

一场关于二七商圈发展现状和趋势的讨论在业界大腕间展开

6 月 25 日，2015 酒业“互联网+”大
会河南峰会在郑州弘润华夏大酒店举
行。国内酒业领军品牌负责人、经销商
及酒业相关服务单位出席此次大会。

“互联网对于中国酒业的发展，其主
要作用是为酒商提供一个新的销售渠道，
就现在的销售形势来看，互联网在中国酒
业中的作用还处在辅助地位”贵州茅台酒
厂（集团）白金酒有限责任公司营销中心
总监吴鹏在会上发表《新形势下的大品
牌开发与经销商高利润转型之路》中表
示：紧跟时代步伐，结合互联网思维来创
新现有销售方式，是势在必行的。

为了更好地促进中国酒业长足的
发展，茅台集团创新现有经销模式，决
定释放品牌开发权，与有实力的经销商
合作，共同打造 3~5 个核心战略品牌。

这就意味着，中国酒水经销商将拥有自
主品牌，从而获得更多利润。

对于酒水经销商来说，茅台集团释
放品牌开发权，确实是一个不可多得的
发展机会。其一，茅台集团品牌商拥有
了自主品牌，拥有受法律保护的知识产
权；其二，可以享受低于出厂价的品牌
运营价，具有更大的利润空间；其三，茅
台集团生产线进行生产，茅台集团的世
界一流品质作为保障；其四，经销商可
以拥有自主定价权；其五，拥有自己的
销售商团队。最好，经销商可以按照自
己的意愿循序渐进开发区域、全国乃至
国际市场。

除了以上优势，茅台集团还将为合
作经销商提供品牌保障、品质保障、营
销保障和利润保障。王一品 李科然


